



来場者数過去最多！消防フェスタ開催

10月27日(日)、中央消防署で第6回消防フェスタが開催されました。

家族連れなど約1,000人の来場者は、防災研修センターでの災害体験やはしご車の搭乗体験、放水体験などで消防を身近に感じ、防災について考える機会となりました。



防犯功労者等表彰伝達式

11月1日(金)、市内で防犯活動をされている方々が、全国防犯栄誉金賞をはじめとした防犯功労者等表彰を受賞し、地区防犯協会では表彰伝達式を行いました。受賞された方々は、犯罪被害に遭う人が出ないよう、これからも活動を続けていきたいと力強く話していました。



川内港のさらなる発展に向けて

11月5日(火)、「薩摩川内港ポートセミナー」が開催され、船社・商社・製造業・物流業などの港湾関係者160人が参加しました。川内港港湾計画改訂に向け、相互の交流を図るとともに、木材の輸出を一丸となって推進していくことを確認しました。



太田龍選手が母校にプロ入りを報告

11月14日(木)、プロ野球ドラフト会議で巨人から2位指名された太田龍投手が母校のれいめい高校を訪問しました。

太田選手はれいめい高校を卒業後、JR東日本に入社し、最速153キロの速球を武器に投手として都市対抗野球などで活躍。れいめい高校野球部の恩師である湯田監督から「高校時代は、けがに苦しんだ経験もある。

みんなに夢を与える選手になってほしい」と激励を受けると、太田選手は「これまで支えてくれた家族や周りの方に感謝し、来年は新人王を狙います」と力強く答えてくれました。



▲花束を受け取る太田選手、身長は190cmあります



▲恩師の湯田監督と固い握手